

Le 110^e anniversaire de la pratique de l'athlétisme sera fêté à Cuba



Un programme d'activités variées a été préparé pour fêter le 110^e anniversaire de l'athlétisme à Cuba. Le directeur technique de la Fédération Cubaine d'Athlétisme, Jesús Molina, a précisé qu'un concours sur l'histoire de ces disciplines sera organisé, tout comme des rencontres avec des vedettes du sport cubain, des ateliers et des conférences.

Le responsable cubain a rappelé que la première compétition d'athlétisme à Cuba a eu lieu le 3 décembre 1905 et que des étudiants cubains et étasuniens avaient participé à ce rendez-vous.

Jesús Molina a également annoncé que cet anniversaire sera l'occasion de se souvenir de plusieurs personnalités du Salon de la Gloire de la Confédération Centraméricaine et Caraïbienne d'Athlétisme.

Par ailleurs le directeur technique de la Fédération Cubaine d'Athlétisme a signalé qu'une soirée sera organisée en décembre prochain, en présence du président de la Fédération Internationale d'Athlétisme et de l'Association de l'Athlétisme d'Amérique du nord, d'Amérique centrale et des Caraïbes.

Le président de la Fédération cubaine, Alberto Juantorena, a indiqué que l'objectif principal de ces festivités est de mettre en valeur une longue histoire de victoires.

Alberto Juantorena a évoqué le souvenir des pionniers de l'athlétisme cubain, comme José Barrientos et Enrique Figuerola. Il s'est également référé à des athlètes féminines comme Ana Fidelia Quirot et María Caridad Colón.

L'ancien sportif, double champion olympique à Montréal 1976, a par ailleurs souligné que l'athlétisme cubain est en bonne santé et il a mis en exergue la nécessité de continuer à travailler pour assurer l'avenir de ce sport à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/55947-le-110e-anniversaire-de-la-pratique-de-lathletisme-sera-fete-a-cuba>



Radio Habana Cuba